
総合体育館建設に関し市民への説明会開催を求める請願 

１． 要旨 

総合体育館建設に関して、市民に対する市の説明会の開催を求めま

す。 

２． 理由 

太宰府市民の間には総合体育館建設は積年の念願であったという声

がある一方、その目的・内容等がほとんど明確にされない中での事業

の推進には疑問がある、との意見があるのも事実です。 

特に体育館建設に関する請願が採択されてからかなりの年月が経過

し状況も変化してきています。 

住民の高齢化が進むなか今後の市の財政はどうなのか、また施策の

優先順位は何であるのか、将来に向けての太宰府のまちづくりがどう

いう方向でなされ、その中で体育館建設がどう重要性を持つのか、こ

れらの問題に関し、市民に十分な説明がなされているとは思えません。 

従いまして、これらに関して広く理解を深めるべく早急に説明会を

開催されることを要請するものです。 

そうした試みが広く行われる中で市民の意向を確かめた後に事業の

推進がなされることを願っております。 
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